

En 1852, Von Iffland quitta Beauport pour aller à la Grosse-Ile comme médecin-assistant. Quelques années après, quand Douglas, qui en était le surintendant, se retira, Von Iffland le remplaça. Le docteur Montizambert, qui fut plus tard inspecteur général de tous les établissements de quarantaine au pays, était un de ses assistants.

En 1867, il se retira et cessa de pratiquer tout en restant commissaire de l'Hôpital-de-la-Marine. Ses clients l'appelaient le docteur "VaRenifler".

Il mourut en 1876.

Il avait contribué assez souvent aux journaux médicaux canadiens et américains, et en raison de certains articles qu'il avait envoyés au "London Lancet", il fut nommé membre correspondant de la Société Epidémiologique de Londres. Il s'occupait aussi de littérature, de sciences et de politique.

#### VORBROD.

Il était chirurgien d'un des régiments appelés "Auxiliaires de Brunswick", qui vinrent ici en 1776 (Journal des Auxiliaires de Brunswick). (10)

## W

#### WALKER, James.

Le 12 décembre 1783, James Walker, assistant-chirurgien du 84e régiment de Sa Majesté, achète de Allan Morrison, marchand de Montréal, le terrain connu sous le nom de "la Pres-

---

10 Trans de la Société Litt. et Hist. 1891 vol. IX, p. 141.